
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1) Election du bureau 2019/2020 

Les ŵeŵďƌes du ďuƌeau de l’exeƌĐiĐe pƌĠĐĠdeŶt soŶt ĐaŶdidats pour cette nouvelle saison : 

 Erwan Dagorn (Président) 

 Blandine Dalliet (Vice-Présidente) 

 Sylvain Boni (Trésorier) 

 Delphine Grand (Vice-trésorière) 

 Pierre Regnault (Secrétaire) 

Pas d’autƌes ĐaŶdidats dĠĐlaƌĠs -> La reconduction du bureau est votée à l’uŶaŶiŵitĠ ! 

 

       

Coŵpte reŶdu de l’asseŵblée géŶérale « La Chav’aŶaise » 

Salle Belledonne, le 1
er

 Octobre 2019 

Présents :  

 Le bureau : Erwan (président), Sylvain, Delphine, Pierre 

 Meŵďƌes de l’assoĐiatioŶ : Julia, Stéphane, Anne, Christelle, Stéphanie, Sarah, Aurore 

      (Excusées : Blandine, Amandine, Cécile) 

 Maire de La Chavanne : Richard Deshamps-Berger 

 Adjoint au Maire de Planaise : Jean Raffin 

 Présidente du SIVU : Sylvaine Christin 

 DiƌeĐtioŶ de l’ĠĐole de PlaŶaise : Corinne Villand 

Ordre du jour : 

 Election du bureau 2019/2020 

 BilaŶ ŵoƌal, ƌĠtƌospeĐtive suƌ l’aŶŶĠe ĠĐoulĠe 

 Bilan financier 

 Agenda : définir une date pour la réunion de rentrée 



2) Bilan moral, le mot du président : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Notre projet associatif est fondé sur la récolte de fonds pour financer les sorties scolaires des enfants de 

l'école. 

Notre volonté est de travailler en lien avec le corps enseignant, en les soutenant dans leur projet éducatif 

et social et en participant à l'animation d'événements au service des enfants, tels que la venue du Père-

Noël à l'école, le Carnaval,  la fête de l'école.  

 

Nous souhaitoŶs œuvƌeƌ pouƌ uŶ Đliŵat sĐolaiƌe positif ! 
 

Nous œuvƌoŶs aussi à dĠveloppeƌ Ŷotƌe ĐoŵŵuŶiĐatioŶ et Ŷotƌe visiďilitĠ pouƌ touĐheƌ le plus gƌaŶd 
nombre, créer du lien entre parents et habitants de nos deux communes, avec un accent porté sur la 

convivialité et le partage. 

 

Enfin notre choix est aussi de pérenniser et développer nos animations festives au service des enfants, 

quitte à ne pas en faire systématiquement des opérations de récoltes de fonds. 

Toute aide est la bienvenue, notre projet est ouvert à tous.  

 

Nous avons besoin de vous, aussi bien ponctuellement pour aider au bon fonctionnement d'une opération 

ou animation qu'en étant à l'initiative et à la conduite d'un projet, toutes les idées sont les bienvenues à la 

condition qu'elles soieŶt ŵise eŶ œuvƌe ĐolleĐtiveŵeŶt et daŶs le ƌespeĐt de ĐhaĐuŶ. 
 

 

Hiver 2018-2019 : Opérations en réussite : 

 

L’assoĐiatioŶ foŶĐtioŶŶe tƌğs ďieŶ, uŶ effoƌt a ĠtĠ souhaitĠ et dĠveloppĠ eŶ teƌŵes de ĐoŵŵuŶiĐatioŶ. 
Nous avons tenu à développer, suite à la demande des habitants, la communication à l'ensemble des 

villages, une distribution dans les boites aux lettres a été réalisée pour plusieurs opérations, ce qui a permis 

de réaliser des bénéfices croissants à cette période de l'année.  

Nous étudions aujourd'hui le meilleur moyen pour mettre en place cette communication. 

 

Printemps 2019 : Gel des sorties scolaires jusqu'à la fin de l'année.  

 

Nous avons constaté une diminution en termes d'engagement associatif comme en récoltes de fonds. Nous 

tenons à faire remarquer que nous avons reçu le soutien de nombreux parents à cette période envers le 

corps enseignant. Nous avons d'ailleurs  relayé ce message directement auprès de la directrice de l'école 

Madaŵe EŵŵaŶuelle BuissoŶ aiŶsi Ƌu’à l’eŶseŵďle des ŵaîtƌesses pour témoigner de notre soutien.  

 

Eté 2019 : Volonté commune de poursuivre le projet. 

 

Nous avons tenu à offrir un cocktail aux parents et enfants en lien avec le spectacle africain et avec l'aide du 

corps enseignant pour développer le lien enfants parents et enseignants. La fête de la musique a été une 

belle réussite tant festive que pour nos recettes et nous avons pensé la fête de l'école comme un 

investissement et don pour les enfants et non une récolte de fonds. Enfin nous avons tenu à remercier 

l'ensemble des membres actifs en organisant un repas associatif improvisé à l'issue de la fête de l'école, 

moment très convivial et apprécié des parents comme des enfants présents. 

 

 Le ďilaŶ ŵoƌal est validĠ à l’uŶaŶiŵitĠ. 

 



3) Bilan financier : 

Cette aŶŶĠe, Ƌuatoƌze pƌojets oŶt ĠtĠ ŵeŶĠs paƌ l’ĠƋuipe de la Chav’aŶaise. 

Certaines activités/évènements ;MadeleiŶes Bijoux, ChoĐolats de Noël,  Colis de viaŶde, CaƌŶaval…Ϳ 
s’iŶsĐƌiveŶt d’aŶŶĠes eŶ aŶŶĠes Đoŵŵe des « incontournables » pour notre association avec  des 

succès répétés.  

D’autƌes manifestations ont confirmé leur potentiel et devraient être reconduites pour 2019/2020: 

ce fût le cas de la « Vente de « Trippes » en Janvier et du  Marché producteur/vente de plants en Mai 

dernier. 

VoiĐi, eŶ Đhiffƌe la ƌĠtƌospeĐtive de l’aŶŶĠe : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Le ďilaŶ fiŶaŶĐieƌ est validĠ à l’uŶaŶiŵitĠ. 
 Un don de 4000 Euros, au bénéfice des activités scolaires pour la saison à venir, a été remis à 

Mme Corinne Villand, Ƌui ƌepƌĠseŶtait Đe soiƌ la diƌeĐtioŶ de l’ĠĐole de PlaŶaise. 

 



 

4) Agenda 

La « réunion de rentrée » de l’assoĐiatioŶ se tieŶdƌa le Mardi 15 Octobre à la salle Belledonne. 

C’est loƌs de Đette ƌĠuŶioŶ Ƌue Ŷous ĐoŶstƌuiƌoŶs le plaŶŶiŶg des ĠvğŶeŵeŶts pouƌ la saisoŶ à veŶiƌ. 

 Une communication est passée dans les cahiers de liaison cette semaine ! 

 


